

Miércoles 27.10.21
IDEAL

POLIDEPORTIVO | DEPORTES | 37

El 'Costa de Almería' ya está de regreso

AUTOMOVILISMO

El mítico rallye organizado por el Automóvil Club Almería vuelve a las carreteras un año y medio después

J. L. P.

ALMERÍA. Los jardines del Pabellón Moisés Ruiz albergaron ayer la presentación de una nueva edición del Rallye 'Costa de Almería' tras un año y medio de parón debido a la pandemia.

El diputado provincial, José Antonio García, remarcó los grandes objetivos del presidente de la Institución en materia deportiva, que pasan por «fomentar el deporte de una manera activa y constante para situar a la provincia de Almería como referente nacional con eventos de primer nivel como el rallye más antiguo de Andalucía. Además, hay que seguir apostando por el binomio turismo-deporte a través de espacios naturales como por los que transcurre esta prueba».

Por otra parte, recalcó la importancia de que los ayuntamientos más pequeños formen parte de la prueba, y es que «luchar contra la despoblación también es mantener y llevar a los municipios de la provincia eventos de este nivel con el objetivo de que personas llegadas de todas partes de España puedan conocer nuestras bondades del interior».

El concejal de Deportes del Ayuntamiento, Juanjo Segura, afirmó, por su parte, que «para la ciudad de Almería es un orgullo formar parte, como cada año, de una de las pruebas más esperadas y con más historia y solera dentro de nuestro calendario deportivo».

A la vez manifestó que «el rallye une la doble faceta de competición deportiva y promoción turística. Almería es una ciudad ideal, y también la provincia, para los eventos deportivos, y este rallye es un buen ejemplo. Partici-

parán 43 vehículos, con sus equipos, y supondrá un revulsivo para la economía de las empresas almerienses». Por este motivo, Juanjo Segura explicó que la base y la entrega de trofeos se desarrollará en el Palacio de Exposiciones Cabo de Gata-El Toyo, «frente a una amplia red hotelera y a las puertas del parque natural». Por su parte, el presidente de la Federación de Automovilismo de Andalucía, Manuel Alonso, incidió en la importancia histórica de este rallye por que «es un evento destacado a nivel regional y uno de los más importantes a nivel nacional desde este año, como no podría ser

«El Rallye Costa de Almería une la doble faceta de la competición deportiva y la promoción turística»

de otra forma, computa con el máximo coeficiente para el Campeonato de Andalucía de Asfalto y para el Campeonato de Automovilismo Trofeo Diputación de Almería 2021». Por último, el presidente del Automóvil Club, José Manuel López, destacó el trabajo de la organización para la realización de una nueva edición que se presenta con novedades y en la que «espero que los miles de aficionados a este deporte disfruten de un evento único que se llevará a cabo en la jornada de viernes y sábado».

Trazado exigente

La competición arrancará el próximo viernes a las 19.15 horas, cuando todos los pilotos deberán estar ya en el parque cerrado, que estará ubicado en el bulevar de Vicar, con sus vehículos verifica-

dos. Tras la entrega de documentación y trámites administrativos, sobre las 20.21 horas, comenzará el primer tramo en el municipio vicario que tendrá 4,900 kilómetros y que servirá para rendir homenaje al recordado Manuel Bonilla.

Una vez finalizado este tramo, la caravana de coches pondrá rumbo a la urbanización capitulina de El Toyo, donde los vehículos 'dormirán' de cara a la segunda jornada. El sábado 30 de octubre será muy intenso, comenzando con los tramos 2 y 4 que discurrirán entre Níjar y Lucainena de los Torres, con salida y llegada en la AL-3107 y con una longitud de 15,100 kilómetros.

Los tramos 3 y 5 se llevarán a cabo en otra de las zonas habituales del rallye almeriense, Trillas, en concreto entre las ca-

rrteras AI-3103 y AL 3105, con una longitud de 8,750 kilómetros. Los tramos 6 y 8 tendrán como protagonistas a Benizalón y Benitagla, teniendo los pilotos que superar un trazado por la AL-5101 de una decena de kilómetros. Esta es una de las mangas más esperadas por los aficionados y un revulsivo para ambos municipios que acogerán a decenas de seguidores que se desplazarán para seguir la prueba en directo, algo que se echó en falta el pasado año. Los últimos tramos serán los 7 y 9, con sede en Uleila del Campo y Còbdar, los de mayor longitud, superando los 20 kilómetros de extensión.

Una de las grandes novedades es el cambio de fechas, apostando el Automóvil Club Almería por retrasar las habituales como consecuencia de la pandemia.



El nuevo y flamante Audi Quattro adquirido por José Antonio Aznar fue protagonista de la presentación del rallye. DIPUTACIÓN PROVINCIAL

Mabe El Ejido se impone con holgura a la Alhameña y se consolida como líder

FÚTBOL SALA

J. L. P.

ALMERÍA. Inagroup Mabe El Ejido Futsal volvió a vencer en la tercera jornada de Liga en el Grupo III de Segunda División, en esta ocasión a domicilio, ante la Alhameña. Una contundente victoria por 2-6 en una pista difícil con

mucho ambiente. En los primeros minutos el encuentro parecía loco, con jugadas que se sucedían de un área al otro, con muchas imprecisiones y errores por parte de ambos equipos.

Las primeras en abrir el marcador serían las celestes por mediación de Sandra Martín en el minuto 6. Las locales no tarda-

ron en contestar empatando un minuto después y hasta colocándose por delante con el 2-1 en el ecuador del primer tiempo.

Sin embargo, el equipo ejidense no perdió los nervios, y comenzó a tocar y dominar el juego, consiguiendo las mejores ocasiones del encuentro. Tanto fue así que Sandra Martín de nuevo

empataba el encuentro en el minuto 11 y un minuto después Rosa amplió la ventaja para las de Rubén Roncero. Pese a las ocasiones de gol que dispuso el conjunto celeste y que pudieron haberle permitido irse con mayor renta al descanso el resultado a la media parte fue de 2-3.

En la segunda mitad, el juego y las ocasiones continuaron siendo celestes y Marina, Paula García y Rosa marcaron para dejar el marcador final en el 2-6 definitivo. Por su parte, las locales lo intentaron hasta el final, pero

Paula Escobar rayó a un gran nivel evitando las pocas ocasiones rivales. Con esta victoria, el equipo ejidense suma nueve puntos de nueve posibles en un inmejorable comienzo liguero.

El equipo almeriense es el único que ha logrado un pleno de triunfos, aunque Villanovense también ha ganado sus partidos, pero ha disputado uno menos. Mirando un poco más abajo en la clasificación, Martos, Alcantarilla, Córdoba y Torreblanca de Mellilla están igualados con seis puntos y una derrota.